
 

 

Ortsamt Huchting   

5. Sitzung des Beirates Huchting, am 20.11.2023 
 

TOP 4 Schulstandortplanung und Sporthallen Huchting 
hier: Turnhalle Amersfoorter Straße 8 

 
Einstimmiger Beschluss: 

 
Der Beirat Huchting bittet die senatorische Behörde für Inneres und Sport und das 
Sportamt, den baulichen Zustand der Turnhalle Amersfoorter Straße 8, 28259 Bremen 
zu überprüfen und die erforderlichen Maßnahmen zu ergreifen, um eine 
ordnungsgemäße Weiternutzung der Turnhalle ohne gesundheitliche Gefahren für die 
Nutzer:innen und ohne Beschädigungen an Inventar des TuS Huchting e.V. bis zur 
Inbetriebnahme/Übergabe der neuen Turnhalle an der Obervielander Straße, nach 
aktuellem Kenntnisstand laut Immobilien Bremen Ende 2025, zu gewährleisten. 
 
Der Beirat Huchting bittet um Information zum weiteren Vorgehen. 
 
Begründung: 
 
Die Turner:innen des TuS Huchting e.V. sollen eine neue Turnhalle an der Obervielander 
Straße erhalten. Dies wird ausdrücklich begrüßt und ist im Sinne der Turner:innen, des 
Leistungsturnens sowie des Stadtteils und darüber hinaus für den Turnsport in ganz Bremen. 
Die Vorbereitungen für den Neubau laufen. Eine erweiterte ES-Bau liegt bereits vor und die 
EW-Bau müsste inzwischen vom Senat verabschiedet worden sein. 
 
Die Inbetriebnahme bzw. Übergabe ist nach letzten Informationen durch Immobilien Bremen 
jedoch erst Ende 2025 zu erwarten. Bis dahin muss die alte Turnhalle an der Amersfoorter 
Straße 8 weitergenutzt werden. 
 
Allerdings befindet sich die Halle in einem desolaten Zustand. In den Wänden steigt 
Feuchtigkeit auf, so dass sich in der Halle Schimmel bildet. Dies ist mit Blick auf mögliche, 
gesundheitliche Beeinträchtigungen bzw. Schädigungen der Sportler:innen nicht vertretbar. 
 
Außerdem wird durch die aufsteigende Feuchtigkeit das Inventar wie Matten o.ä. beschädigt. 
Der TuS Huchting musste Bodenmatten bereits einmal erneuern. 
 
Da es keine alternative Trainingshalle gibt, u.a. weil die Geräte fest verbaut sind und eine 
gemeinsame Nutzung mit anderen Sportarten nicht möglich ist, und hinsichtlich der noch 
langen Nutzungsdauer bis Ende 2025, sind Sanierungsmaßnahmen erforderlich und 
umzusetzen. 
 
 
gez. 
Christian Schlesselmann 
(Ortsamtsleiter) 


